
 

TOP 1:Statement zum Artikel über die Gemeinderatssitzung "Öffentlicher Anzeiger" 

 

 

Folgende Stellungnahme verliest der Vorsitzende: 

 

Statement: 

 

Stellungnahme des Bürgermeisters und des Gemeinderates  Kirrweiler 

bezugnehmend auf den Artikel im Öffentlichen Anzeiger über die 

Gemeinderatssitzung am 05.10.2020. 

 

Ich stelle hiermit fest, dass es mir gänzlich unerklärlich ist, dass man eine sachlich 

geführte Gemeinderatssitzung so fehlinterpretieren kann. Weder hat die 

Verbandsgemeindeverwaltung den Gemeinderat Kirrweiler empört, noch ist der 

selbige unzufrieden mit der Zusammenarbeit. Des Weiteren stelle ich fest, dass ich nur 

in Teilen aus dem Zusammenhang gerissen zitiert wurde und dass sich Herr Ingo Wirth 

nicht auf die im Artikel dargelegte Art und Weise wehren musste.  

Für die Zukunft erhofft sich der Gemeinderat eine konstruktivere Zusammenarbeit mit 

dem Öffentlicher Anzeiger.  

 

Bgm. A.Müller  unterstützt dieses Statemend  gibt eine kurze Darstellung als 

Behördenleiter der VG. Lauterecken-Wolfstein zu diesem Artikel im Öff. Anzeiger 
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